

Festival de Colliguay regresa con grandes artistas

Emprendimientos, comida típica y cerveza artesanal formarán parte del encuentro

El valle de Colliguay volverá a transformarse en punto de encuentro para vecinos y visitantes con una nueva edición de su tradicional festival estival, programado para el próximo 7 de febrero. La jornada se desarrollará desde las 19:00 horas en la cancha del Club Deportivo El Molino, combinando espectáculos en vivo con identidad local y oferta gastronómica.

La parrilla artística tendrá como figura principal al cantante Leo Rey, uno de los nombres reconocidos de la cumbia nacional, quien encabezará una noche pensada para el baile y la entretenimiento familiar. Junto a él, el escenario también recibirá a agrupaciones de distintos estilos, entre ellas Ilusión Ranchera y Sello de Raza.

El encuentro no solo estará marcado por la música. La organización contempla espacios dedicados a la gastronomía y al emprendimiento, con presencia de puestos de comida típica, productores locales y una cervecería artesanal del sector, reforzando el sello costumbrista de la actividad.

Además, el festival abrirá espacio a talentos de la provincia de Marga Marga. En el espectáculo participarán artistas vinculados al Festival del Sol, como Estrella Díaz y la banda Dallas y el Kaos, mientras que la apertura estará a cargo del Ballet Folclórico Likankura,

aportando un componente tradicional a la jornada.

Desde el municipio destacaron que la actividad busca fortalecer las expresiones culturales y ofrecer un panorama de verano en un entorno natural característico de Colliguay, conocido por sus senderos y paisajes de bosque nativo.

